



Importante, reforzar seguridad pública con uso de tecnologías y sistemas de videovigilancia interconectados entre autoridades: Carlos Madrazo

El diputado Carlos Arturo Madrazo Silva (PVEM) señaló la importancia de reforzar la seguridad pública mediante el uso de tecnologías y la implementación de sistemas de videovigilancia interconectados entre autoridades de los tres niveles de gobierno, a fin de reducir y prevenir las conductas delictivas.

Recordó que a nombre de su grupo parlamentario presentó ante la Comisión de Gobernación y Población una iniciativa en la materia, misma que fue incluida en el dictamen que reforma la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal que modifica la estructura del Gobierno, que fue aprobado este día por la Cámara de Diputados y remitido al Senado de la República para continuar su proceso legislativo.

Explicó que dicha propuesta se alinea con el paquete de reformas impulsado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, que busca aprovechar la tecnología para prevenir y combatir la delincuencia.

“La seguridad ciudadana es fundamental para el desarrollo y bienestar de cada persona, familia y comunidad. Nuestro objetivo debe ser construir una sociedad segura, justa y próspera en la que todos sin excepción podamos vivir en paz y plena tranquilidad”, afirmó.

Explicó que desde hace dos décadas México enfrenta grandes desafíos en materia de seguridad que afectan el tejido social en varias regiones del país. Las constantes agresiones de la delincuencia requieren una respuesta contundente del Estado para garantizar el ejercicio pleno de las libertades y derechos de la ciudadanía y asegurar el desarrollo y progreso del país.



En este sentido, destacó que la Estrategia Nacional de Seguridad Pública propuesta por la presidenta Sheinbaum Pardo fortalecerá la inteligencia e investigación en las fuerzas de seguridad, al promover una mayor coordinación entre las instancias federales y las entidades federativas.

El legislador explicó que esta reforma ampliará las atribuciones de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, dotándola de más y mejores herramientas para garantizar la paz y la tranquilidad de la población.

El uso de la tecnología se ha convertido en un aliado contra el crimen, al permitir a las autoridades contar con herramientas más eficaces y precisas para prevenir, identificar y perseguir conductas delictivas, reiteró.

“Estamos convencidos de que lo anterior dará al Estado mexicano más herramientas para enfrentar con mayor rapidez, contundencia y coordinación el reto de alcanzar una paz duradera en todo el territorio y que todos los ciudadanos se sientan seguros”, concluyó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1193790>